

野球でスラム街の子供たちに夢を

フィリピン・スモーキーマウンテンベースボール
プロジェクト

PHILIPPINES

JAPAN

～フィリピン・スモーキーマウンテンベースボールプロジェクト～

岩手県出身のメジャーリーガー、エンゼルス大谷翔平選手が今季も二刀流で大活躍している。開幕前のWBCでは侍JAPANを世界一に導き、文字通り世界ナンバーワンの野球選手となった。

大谷選手の花巻東高校時代の同級生で、野球を通して社会貢献をしたいと強い思いを持つ人物が、めんこいテレビにいる！東京支社営業部所属、小原大樹。

花巻東時代は、左のエースとして、大谷選手と二枚看板でチームを引っ張り、甲子園に出場。社会人野球、プロ野球独立リーグの四国アイランドリーグでプレーし、メジャーリーグのトライアウトにも挑戦した。引退後は地元のめんこいテレビに就職。メジャーリーグオールスターゲームの取材にも行くなど、野球界で注目されるテレビマンになっている。

今年6月。小原はフィリピンの首都マニラへ旅立った。東南アジア最大のスラム街、スモーキーマウンテンの子供たちに野球を教えるプロジェクトにボランティアで参加した。

ゴミの中からリサイクルできるものを拾って換金して生活するスラム街の子供たち。日本からの支援で10年ほど前から野球に取り組んでいて、野球を通じて奨学金を獲得し、高校や大学に進学できた人もたくさんいる。野球を通じたSDGSの取り組みにもなっている。

プロジェクトでは、小原の他、ラミちゃんことアレックス・ラミレスさん（元DeNA監督・外国人初の名球会入り）らが、250人の子供たちに熱血指導。子供たちは、男子も女子も関係なく野球ができる喜びを全身で表現。スコールが振ってもずぶ濡れになって野球を楽しむ子供たちの姿をカメラが追いかけた！ラスト、日本チーム対スモーキーマウンテンチームの対決は、白熱したゲームに！



<放送日時>

2023年9月30日（土）

14:00~14:30

めんこいテレビ